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LEGA – SALVINI PREMIER 

SEZIONE DI LEGNANO 

 

Al Sig. Sindaco Lorenzo Radice 

e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale Umberto Silvestri 

  

Oggetto: interrogazione Bocciodromo Landini                                                                                                                                                           

                                                                   PREMESSO CHE 

-  con delibera di giunta n. 355 dell’8/11/2023, è stata approvata una variazione di bilancio con la quale 

sono state appositamente stanziate somme per la realizzazione di nuove piste da bocce al Bocciodromo 

Landini di via Massimo D’Azeglio/Lodi; 

-dopo la fine dei lavori di realizzazione delle piste da bocce , il bocciodromo ha ripreso ad ospitare gare 

regionali e nazionali tornando ad essere il fiore all’occhiello dell’ Alto Milanese; 

                                                                      CONSIDERATO CHE 

   - durante i mesi invernali il gestore del bocciodromo chiude con del plexigas l’area davanti al bancone 

del bar dove sono posizionati i tavoli per i clienti per permettere alle pompe di calore di scaldare solo 

quella porzione della struttura ; 

- il resto del bocciodromo non viene riscaldato; 

                                                                        CONDISERATO  INOLTRE CHE 

-non riscaldare per tutta la stagione invernale l’intera struttura , potrebbe causare problem di umidità e 

di conseguenza deteriorare e rovinare il lavoro concluso da poco di rifacimento delle piste da bocce; 

- è impensabile fare svolgere delle gare all’interno del bocciodromo durante i mesi invernali  con il 

riscaldamento spento per ovvi motivi;       

                                                             SI INTERROGA            

-il sindaco   e l’’assessore competente   quale strategia hanno intenzione di mettere in atto per risolvere questa 

problematica. 

                                              

                      

  Legnano, 18/11/2024                                                                                  

 

I consiglieri 

Daniela Laffusa 

Carolina Toia 
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